

**2. Delegated Authority for the Installation of All-Way Stop Controls Associated to In-Service Road Safety Reviews and Installation of an All-Way Stop Control at 8th Line Road and Parkway Road**

**Pouvoirs délégués d'installation de panneaux d'arrêt toutes directions suivant un examen de la sécurité des routes en service, et installation de panneaux à l'intersection des chemins 8th Line et Parkway**

**Committee recommendations**

**That Council approve that:**

- 1. The General Manager, Public Works Department, and the Director, Traffic Services be delegated the authority to install unwarranted All-Way-Stop-Controls within the conditions outlined in this report;**
- 2. The use of Delegation of Authority be reported annually to the Transportation Committee by the Public Works Department; and,**
- 3. The installation of an All-Way Stop Control at the intersection of 8th Line Road and Parkway Road, as described in this report.**

**Recommandations du Comité**

**Que le Conseil municipal approuve:**

- 1. Que le directeur général des Travaux publics et le directeur des Services de la circulation se voient déléguer le pouvoir de faire installer des panneaux d'arrêt toutes directions aux intersections ne répondant pas aux critères justificatifs, aux conditions énoncées dans le présent rapport;**
- 2. Que la Direction générale des travaux publics rende compte chaque année au Comité des transports de l'exercice de ce pouvoir délégué;**
- 3. Que des panneaux d'arrêt toutes directions soient installés à l'intersection des chemins 8th Line et Parkway, comme il est décrit dans le présent rapport.**

Documentation/Documentation

1. Associate Director's report, Traffic Services, Public Works Department dated 13 June 2023 (ACS2023-PWD-TRF-0006)

Rapport de la directrice adjointe, Services de la circulation, Direction générale des travaux publics daté le 13 juin 2023 (ACS2023-PWD-TRF-0006)